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申花和上港两支球队对于下赛季雄心

壮志，且热火朝天的为此大力准备。但是上

海滩的另外一支球队上海申鑫，则是显得有

些“ 沉默”。最近几个赛季，无论是成绩还是

人气，他们似乎总在这座城市内缺乏一定的

存在感。尤其是认同感方面，许多球迷们似

乎依然难以接受这支球队。

下个赛季，面对两个同城兄弟的夹击，

申鑫的艰难目前已经足可预见。那么，他们

是否又会谋求些改变呢？对此，申鑫俱乐部

总经理郭光琪则是直言，球队依然会“ 按

部就班”。“ 中超那么多俱乐部，各有各的

活法。没有钱当然是不行的，但是有钱也不

完全就代表一切。”郭光琪说，“ 我们还是

会依照自己的模式去经营和运作，申鑫这

么多年一直是这样，自己该怎么样就怎么

样。”

此外，郭光琪也是透露，目前球队在

引援方面的工作还没有具体的结果和目

标。“ 还在找也在看，但是这些事情还需

要谈，再加上联赛刚结束不久，所以还没

有一个定论。”可是，目前摆在申鑫面前的

问题则是，他们的球员很有可能进一步流

失。申花已经“ 锁定”了王赟，刘殿座也已

经被多家俱乐部盯上了。对于申鑫而言，

如果不能进一步升级的话，或许，他们下

赛季在这座城市的足球地位，很有可能将

进一步下滑。

相较于上港队的热热闹闹，且动作频

频，申花方面则显得颇为低调。不过，这并不

意味着他们毫无举动。作为这座城市的足球

大哥，又岂能眼睁睁的看着小弟进行反超而

无动于衷？

目前，申花最受外界关注的，自然是

他们的主帅问题。巴蒂斯塔合同到期离

去，虽然表达过“ 重归”的想法，但俱乐部

从各方面考虑，基本已经排除了他留任的

可能性。目前，申花高层方面正在欧洲进

行选帅，并且也有了一定的目标。记者也

从相关知情人士处获悉，选帅的工作某种

程度上已经进入冲刺阶段，“ 如果顺利的

话，也许下周就会有一个比较明确的结果

了吧。”

至于内外援方面，申花同样也是在加大

力度。目前，申鑫的核心球员王赟，申花可以

说是志在必得，而且具有相当大的可能性。

王赟本人在接受采访时也是表示，“ 一切皆

有可能。”不过，其他方面的引援，申花则是

遇到了些许阻碍。原本传言要加盟的广州恒

大队门将李帅，已经正式被恒大足球俱乐部

续约。而另一位传说要加盟的国脚于大宝由

于阿尔滨开价太高，目前加盟的可能性正在

变小，据悉，阿尔滨对于大宝的标价超过

6000万元。

上个赛季的最后一场德比之战，虹口足

球场内，涌入了大量的上港球迷，加油声更

是不遑多让。赛后，申花与上港球迷，甚至还

在场外发生了一些冲突。这样的“ 碰撞”，下

个赛季，或许会屡见不鲜，乃至愈演愈烈。

此前，无论是上港内部还是他们的球

迷，公开和私下都流露出了将要“ 赶超”申

花的目标。目前，至少是在投资和引援力度

上，上港某种程度已经敢于跟老大哥叫板。

那么，对此，申花球迷又是怎么看待的？

“ 我觉得，首先这肯定是好事。大家都

知道，任何俱乐部加大投入，肯定对未来能

够起到积极的作用。”面对下赛季两支球队

的同城之争，蓝魔球迷协会副会长丁丁认

为，这有利于促进上海足球的竞争和发展，

“ 无论怎么说，有竞争，肯定是好事。”

不过，对于上港要“ 赶超”申花的想

法，丁丁则是显得有点冷淡。“ 什么叫赶

超？标准又是什么？如果仅从成绩上来说，

他们今年已经做到了。”丁丁笑着说，“ 可

是，一家足球俱乐部的建设，还是要遵循足

球自身的规律。我觉得，要谈这个问题，应

该等到上港像申花一样存在20年再说。如

果没有这个基础，哪怕你三、五年大力投

入，就算拿个冠军回来，也没有什么意义。

当年中远的投入，不也堪称前无古人吗？现

在连这个队都没有了。很多东西，让时间去

说明比较好。”

引援 紧锣密鼓

球迷 只看历史

申鑫 小本经营求生存

申花 转会市场大买家

有传闻申花有意向恒大购买荣昊。

下个赛季，夹在两支“ 无限可能”的同城兄弟之间，申鑫的未来只能用何去何从来形容。
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